

Städt. Gemeinschaftsgrundschule

Marktstr. 15, 53902 Bad Münstereifel

Tel.: 02253/8475 Email: 113130@schule.nrw.de

Bad Münstereifel, 18.02.2021

Liebe Eltern,

wie am 12.02.2021 angekündigt, erhalten Sie nun die konkreten Informationen zum Wechselunterricht ab Montag, 22.02.2021 bis vorerst Freitag, 05.03.2021.

Gruppeneinteilung:

Alle Klassen werden in zwei Gruppen (Gruppe A und Gruppe B) aufgeteilt. Die Gruppen wechseln tageweise zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen. Bei der Gruppeneinteilung wurde eine ausgeglichene Aufteilung, der Bedarf an Betreuung sowie Geschwisterkinder berücksichtigt (alle Kinder einer Familie kommen am gleichen Tag in die Schule).

Die Präsenztage der Gruppen A und B entnehmen Sie der nachstehenden Tabelle:

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
22.02.	23.02.	24.02.	25.02.	26.02.
А	В	А	В	А
01.03.	02.03.	03.03.	04.03.	05.03.
В	А	В	А	В

Die Klassenleitungen informieren Sie über die Gruppenzuordnung Ihres Kindes.

Wir bitten um Verständnis, dass die Gruppeneinteilung nicht geändert werden kann.

Stundenplan und Unterricht

Die Kinder der Stufen 1 und 2 haben an jedem Präsenztag vier Stunden Unterricht bis 11.40 Uhr. Die Kinder der Stufen 3 und 4 haben am Montag, Mittwoch und Freitag der Präsenztage vier Stunden Unterricht bis 11.40 Uhr. Am Dienstag und Donnerstag der Präsenztage haben sie sechs Stunden Unterricht bis 13.30 Uhr.

Alle Klassen erhalten einen Wochenplan. Der Plan soll sowohl zuhause als auch in der Schule bearbeitet werden. Der Schwerpunkt an den Präsenztagen liegt auf den Fächern Deutsch, Mathematik und Sachunterricht. Parallel dazu finden Förderangebote durch unsere Sonderpädagoginnen statt.

Die Kinder erhalten keine Hausaufgaben.

Um die Anzahl der Kontakte möglichst gering zu halten, wird der Unterricht weitgehend durch die Klassenlehrerin erteilt. Der Fachunterricht (z. B. Englisch, Musik) wird durch die Fachlehrerinnen vorbereitet und durch die Klassenlehrerin in der Schule oder im Rahmen des Wochenplans angeboten.

Der Sportunterricht wird in der Schule in Form von Bewegungsangeboten erteilt und durch Bewegungsaufgaben im Wochenplan ergänzt.

Infektionsschutz

Auf dem gesamten Schulgelände und in der Schule besteht für die Kinder weiterhin die Maskenpflicht (Tragen einer Alltagsmaske).

Durch die Halbierung der Klassenstärke kann zwischen den Sitzplätzen der Kinder der Mindestabstand von 1,5 m besser eingehalten werden. Am Sitzplatz besteht für die Kinder keine Maskenpflicht. Beim Bewegen im Klassenraum bitten wir die Kinder darum, die Maske anzuziehen. Bitte geben Sie Ihrem Kind immer eine zweite Maske zum Wechseln mit in die Schule. Alle Lehrerinnen und Mitarbeiter/innen der Schule tragen grundsätzlich FFP2 Masken. Wenn der Mindestabstand eingehalten wird, dürfen diese im Klassenraum ebenfalls abgelegt werden. Weiterhin achten wir auf regelmäßiges Lüften und Händewaschen.

Weitere Regelungen

Für die 3. Klassen werden die geplanten Vergleichsarbeiten (VERA 3) auf den Beginn der Klasse 4 verschoben (September 2021).

In diesem Schuljahr dürfen keine Klassenfahrten mehr durchgeführt werden, leider muss daher die geplante und bereits verschobene Klassenfahrt der Stufe 4 komplett entfallen.

Allgemeine Informationen zum 2. Halbjahr

Der reguläre Stundenplan des 2. Halbjahres startet, sobald wieder alle Kinder gemeinsam in der Schule unterrichtet werden können.

Als neue Kollegin begrüßen wir Frau Bongartz im Team, die uns als Vertretungslehrkraft mit 12 Wochenstunden unterstützt.

Durch eine Spende der Dahmschen-Stiftung von 2000 € an unsere Schule können wir vier Convertibles zur Ausleihe an Schüler/innen anschaffen. Diese wurden gestern geliefert und können dann kurzfristig ausgegeben werden.

Die Schülergeräte (Convertibles), die durch den Schulträger im Rahmen des Sofortausstattungsprogrammes des Digitalpaktes zur Verfügung gestellt werden, werden voraussichtlich ebenfalls bald geliefert.

Der geplante Elternabend und die Spieltermine für "Mein Körper gehört mir" im Januar mussten leider kurzfristig abgesagt werden. Neue Termine - ggf. nach den Osterferien - wurden bereits angefragt.

Abschließend möchte ich mich bei allen Eltern und Familien für die engagierte Zusammenarbeit und die gute Unterstützung der Kinder beim täglichen Distanzlernen während der Aussetzung des Präsenzunterrichtes bedanken.

Sehr wichtig ist mir aber auch an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unsere Kolleginnen, die mit immer neuen Ideen, liebevoll gestalteten Angeboten und sehr engem Kontakt zu den Kindern und Eltern die Wochen des Distanzlernens souverän gestaltet haben.

Jetzt freuen wir uns alle, die Kinder zumindest tageweise wieder in der Schule zu begrüßen! Ihnen als Eltern wünsche ich Gesundheit und weiterhin Gelassenheit und starke Nerven für die kommenden Wochen!

Mit freundlichem Gruß

Susanne Böttcher (Schulleitung)